
REQUERIMENTO Nº. 055/2013, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 21 de Outubro de 2013, 

Autoria:- Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal e ao 
Ilustríssimo Senhor Comandante do 2º Pelotão da Polícia Militar de nossa cidade, 
para que dentro da maior brevidade possível, nos informe sobre a possibilidade de 
se estar adotando as providências necessárias visando o aumento no efetivo 
número de Policiais Militares para prestarem serviços nos limítrofes de nosso 
município. 
 
JUSTIFICATIVA: Mesmo percebendo o empenho e o esforço dos Policiais 
Militares que atuam em nossa cidade, o que a população vem percebendo é o 
aumento nos índices de criminalidade. Com efeito, a solicitação (de aumento no 
número de PM´s) é muito antiga em nossa comunidade. Alguns munícipes, aliás, 
procuraram este vereador, pois, se sentem injustiçados e com ares de 
impunidades, pois, nos últimos anos em nossa cidade foi visível a queda no 
número de policiais militares, fato que vem, aliás, trazendo sensação de 
insegurança aos mesmos. Bem por isso é que rogamos pelo abreviado 
atendimento a presente solicitação, convictos da sensibilidade das autoridades 
enunciadas. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal “Severino 

Batista Pereira”, bem como, ao Ilustríssimo Senhor Comandante do 2º Pelotão da 
Polícia Militar, sede da Polícia Militar de nossa cidade. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as normas 
regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 21 de Outubro de 2013. 
 
 
 

ANTONIO LUIZ RODRIGUES - Vereador 


